

LES MUST DE LA COSMÉTIQUE

MUST COSMETICS

Par By Michelle Vincent



◀ Le mini macaron de Christina Kao.

© Christine Kao

TIMELESS TRUTH FRANCE, LES TT MASQUES POUR TOUTES LES PARTIES DU CORPS

La gamme très large qu'offre cette marque en fait sa force : toutes les parties du corps ont leur « patch » spécifique.

- Masque hydratant, régénérant, anti-âge pour le visage ou le contour des yeux, masque contour de la bouche
- Masque spécial hydratant régénérant pour le cou
- Masque raffermissant pour les seins
- Masque hydratant pour les mains, les pieds
- Masque pack de voyage

Tous les masques sont en bio-cellulose, pour une compatibilité maximale avec la peau. La structure spécifique en nanofibres forme une réserve de sérum de grande contenance, sans entraver la respiration de la peau.

LE MINI MACARON™, UNE JEUNE MARQUE LUDIQUE ET INNOVANTE

Christina Kao, la fondatrice de la marque Le mini macaron™, a voulu proposer à toutes les femmes, des kits rapides de vernis semi-permanent, pour faciliter la pause et le démaquillage des ongles. ●●●

TIMELESS TRUTH FRANCE: TT MASKS FOR EVERY PART OF THE BODY

The very wide range this brand offers is its strength: there is a special patch for every part of the body.

- There is a hydrating, regenerating, anti-aging mask for the face or eye contours, a mask for the mouth contours.
- A special hydrating, regenerating mask for the neck.
- A refirming mask for the breasts.
- A hydrating mask for the hands and for the feet.
- A mask travel pack.

All are in bio-cellulose for maximum compatibility with the skin. The special nanofiber structure forms a huge reserve of serum, without hampering the skin's respiration.

LE MINI MACARON™, A PLAYFUL, INNOVATIVE YOUNG BRAND

Christina Kao, founder of the brand Le Mini Macaron™ wanted to offer women rapid, semi-permanent nail kits to facilitate the application and removal of nail polish. Ultra simple to use, you just apply your “3-in-1” polish in two layers for impeccable hold. ●●●

●●● Un geste ultra simplifié, il suffit de déposer son vernis « 3 en 1 » en deux couches. Tenue impeccable.

Fun, très design, en clin d'œil au fameux macaron, les kits comprennent :

- Une mini lampe LED en forme de macaron coloré avec timer automatique de 30 secondes
- Un cordon USB et un adaptateur
- Un vernis semi-permanent « 3 en 1 » de 10 ml
- 10 patches de dépose (pour ôter le vernis)
- Un pousse-cuticule
- Une lime
- Un manuel

Différentes couleurs sont disponibles : Cherry red, pêche et cassis.

PERLANESSE®, DES LABORATOIRES BIMONT

Une gamme de produits bio à base de lait d'ânesse bio et d'extrait de nacre, très sensorielle, aux formulations exquises. La crème anti-âge protection globale de la gamme, Ishin' (qui signifie prestige en japonais), est un concentré d'actifs :

- Cellules végétales de narcisses pour un teint plus uniforme, des taches atténuées
- Actif issu de la trémelle en fuseau (champignon chinois) antioxydant

- Actif issu du Sophora du Japon contre le burn out de la peau

Le tout enveloppé d'un parfum très délicat à la fleur d'orchidée. Un délice !

MAYAÉ, L'ESPRIT SUD, MADE IN FRANCE

Basé à Lunel, dans le sud de la France, cette marque familiale revendique l'authenticité et la qualité de matières premières nobles. Composée d'Oléoactifs® pour une meilleure efficacité, d'eaux florales et de matières premières nobles, la gamme s'adresse à toute la famille. Mention spéciale au baume à lèvres repulpant qui renferme des huiles de sésame bio, de noyaux d'abricots, du beurre de Cupuaçu, de la cire d'abeille bio, de la poudre de nacre rosée, de la vitamine E.

●●● An ultra simplified gesture, just to deposit its “3-in-1” nail polish in two coats. Impeccable long lasting! Fun and with a real designer style that gives a nod to the famous pastry, the kits include:

- A mini LED lamp shaped like a colorful macaroon, with a 30-second automatic timer
- A USB cord and adapter
- A semi-permanent “3-in-1” 10-ml polish
- 10 patches (for removing the polish)
- A cuticle pusher
- A file
- An instructions manual

Various colors are available: Cherry red, peach and cassis

PERLANESSE®, BIMONT LABS

This is a very pleasurable organic product range using organic donkey milk

Based in Lunel in the South of France, this young family brand founded in 2013 boasts authentic, high-quality raw materials. Made with Oléoactifs® for improved effectiveness and with floral waters and noble oils, the range is intended for the entire family.

A special shout out goes to the plumping lip balm containing organic sesame oil, apricot seed oil, Cupuaçu butter, organic beeswax, pink nacre powder and vitamin E.



© Laboratoires Bimont

▼ Ishin' des Laboratoires Bimont.



▲ Timeless Truth France.